



Grundschule des
Rheingau-Taunus-Kreises
in Schlangenbad-Bärstadt

Umgang mit dem Handy

In Anlehnung an die Empfehlungen des Medienschutzbeauftragten des SSA RTK/Wiesbaden gilt an der Äskulapschule ein absolutes Handy- und Smartphone-Verbot.

Tritt ein solches zu Tage, wird es von den Lehrkräften eingesammelt und eingeschlossen, bis es Eltern abholen.

In absoluten Ausnahmefällen kann über die Klassenlehrerin für einen begrenzten Zeitraum eine Ausnahmegenehmigung erteilt werden. Diese gilt nur für nicht internetfähige Handys.